
平成 24 年度 北九州市ＰＴＡ協議会 

 
第 9 回役員・理事会 報告 

 

 

平成 25 年 3 月 6 日(水) 

○ 平成 25 年 3 月 5 日（火） 役員会 18:00～  理事会 19:30～ 

○ 北九州市立戸畑生涯学習センター 第 2 集会室 

○ 出席者 伊藤・三浦隆・藤田・大友・曽我部・中口・羽柴・長野・樋口・今田・岩下・岩崎・久保田・中杉・ 

山下・今井・神田・梶谷・矢冨・青木・小幡・牧野・森野・塩川・岩村・陣内・柳原・三浦・井津       

事務局…有田・岡本・河野     

 

○ 議  事 

  議事録署名人と「子どもを育てる 10 か条」の唱和者の指名  

☆「子どもを育てる 10 か条」の唱和 藤田   議事録署名人 陣内・小幡 

 

１． 会長あいさつ 

 ＊いよいよ 3 月、年度末になりました。 

  小学生駅伝大会に 73 チーム、教育委員会、Ｐ協からも出場し、にぎやかで楽しい大会になりま

した。お世話いただいた方、朝早くからありがとうございました。 

  携帯電話（スマホ）の研修会、内容も良かったようです。これからも、子どもを取り巻く環境の

対策をしていきます。研修会も行いたい。 

２．報告事項 

 駅伝大会 

 ＊中口副会長 母親委員会で前日から準備をして、ぜんざいを振る舞った。Ｐ協からのチームで

走った。 

 ＊牧野理事 久しぶりだったが、意外と走れた。子どもたちと楽しく走った。 

 ＊梶谷理事 Ｐ協チームで走った。八幡東区でもチームを作った。 

 ＊山下理事 アニメ、ワンピースのキャラクターで 2 度も走った。 

 研修会 

 ＊今田理事 3 月 2 日にひびしんホールで開催した。勉強になった。子どもたちはすぐに使いこ

なすので、親も勉強しなくてはいけないと実感した。 

曽我部副会長より 

 ＊女性の会が市制 50 周年で北九州方式による「市民太陽光発電所建設事業」を行う。寄付金

（1000 円）を募っている。 

①  小・中・特支部会より 

 ＊小学校 情報交換会を行った。4 月 18 日に会議予定、懇親会を予定。8 月 3 日わっしょいの

小中学生ヨサコイのＤＶＤが出来ている。 

 ＊中学校 4 月 18 日に部会の会議予定。1 年間の反省と課題について話す。 

 ＊特別支援 2 月 16 日に理事会を行った。 

② 委員会活動報告  

 ＊総務・・・特になし 

 ＊広報・・・内容を確認して印刷の段階に入っている。 

 ＊母親・・・2 月 7 日（木）の委員会では駅伝大会の準備、打ち合わせをした。3 月 7 日（木）は駅

伝大会の反省、各区の活動について話す予定。 



  ＊研修・・・2 月 6 日（水）に第 4 回委員会を開催した。会長、副会長会についてと指導者研修会

について話し合った。次回は未定。今月中に決める。 

③ 各種行政関係出向より 

 ＊羽柴副会長 

 部活動あり方委員会・・・外部講師受付のＨＰが立ち上がる予定。埋もれた人材を見つけたい。

１年のまとめをした。 

 

☆アンケート 

 市内全小・中・特別支援学校の単位ＰＴＡに調査。組織や活動内容等について。 

 基準日は４月１５日（目安）。調査結果はまとめて単位ＰＴＡに報告する。 

  

④ 各区連合会より 

門司小 

＊萩が丘小の周年行事に参加した。児童の歌声が素晴らしかった。２月１３日に会長会を行った。 

門司中 

＊2 月 16 日に門司小中合同懇親会を行った。２月２０日に三役会を行った。 

小倉北小 

＊２月は特になし。３月８日に７部会報告会、懇親会を行う。 

小倉北中 

＊３月７日に３部会を行う。３月２３日に三役合同反省会を予定。 

小倉南小 

＊３月２２日に会長会、５月１０日に総会を行う。 

小倉南区中 

＊3 月 7 日に役員会を行う。 

若松小 

＊２月に役員会を行った。３月は会議・懇親会を予定している。 

若松中 

＊2 月 18 日会長・校長会議を行った。 

八幡東小 

＊2 月 6 日に会長、副会長会を行った。３月２２日に小、中合同懇親会を行う。 

八幡東中 

＊2 月 21 日会長会を行った。3 月 22 日小中合同懇親会を行う予定。 

八幡西小 

＊欠席 

八幡西中 

＊なし 

戸畑小 

＊２月２０日に三者会議を行った。５月１０日に総会予定。 

戸畑中 

＊3 月 6 日に三者会を行う予定。５月１０日に総会予定。 

特別支援 

＊特になし 

 

 



⑤ 校長会より 

小学校 

＊インフルエンザもほぼ、落ち着いた。卒業式、送る会等の準備をしている。飲酒運転の問題。 

アルコールの自粛を。体罰の調査もしている。 

中学校 

＊公立高校の入試、卒業式と緊張感が増している。体罰調査も進めている。 

小中の学校、教師の連携・・・子どもの情報交換ができる。 

  特別支援学校 

  ＊入学者選考が終わり、発表待ちである。今週は高等部の卒業式がある。 

⑥ 事務局より 

＊事務局について 

  ３月１６日に戸畑生涯学習センターから小倉の生涯学習総合センターへ引っ越し。１９日に荷物

が届く予定。 

    戸畑で会議をすることはなくなります。 

    ＊３月９日（土）１４:００～から、心のきずな 61 キャンペーンの募金活動を小倉駅とコレットの間で行

います。参加できる方は１３：４５に集合。 

    ＊書き損じはがき・・・３月１９日連合会締切。集まったらＰ協事務局に連絡すること。 

    ＊会費値上げの確認をお願いします。 

    ＊３月１５日（金）基金運営委員会を行う。 

    ＊常置委員会・・・広報委員会は役員で行う。代わりにいじめなどの問題に対応する新しい委員会

を立ち上げる予定。 

    ＊ＰＴＡとしても飲酒運転がないように取り組むこと。 

    ＊連合会宛に北九州市人権問題啓発推進協議会から会費徴収が届いている。 

→ きちんとした団体である。継続も脱退も自由なので、各自で検討して欲しい。 

    ＊プラネタリウムに行くバスが定員オーバー気味で危ないのでは 

     → 教育委員会に検討してもらっている。 

＊３月・４月 行事予定表 

 

⑦ その他 

 

 ３． 協議事項 

   ＊なし 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 第 10 回役員会・・・4 月 1 日（月）18 時～     生涯学習総合センター 

※ 第 10 回理事会・・・4 月 1 日（月）19 時 30 分～  生涯学習総合センター 


